

El futuro del deporte cubano está de fiesta



Asistió Díaz-Canel a la inauguración de los 60 Juegos Deportivos Escolares, que se desarrollarán del 1 al 15 de julio, en más de 30 deportes.

René Tamayo León, 1 de Julio de 2024

«Comienza hoy la fiesta del deporte escolar en Cuba, historia viva de 60 años que inició Fidel», fue uno de los tuit que compartió en la jornada de este lunes el compañero Díaz-Canel, quien rozando las 6:00 de la tarde entró a la Ciudad Deportiva para asistir a la inauguración de los 60 Juegos Deportivos Escolares, que se desarrollarán entre el 1 y el 15 de julio.

«Los Juegos Escolares han sido las primeras competencias de varias generaciones de campeones olímpicos y mundiales», había comentado el Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, quien les «deseo muchos éxitos a los más de 6 500 atletas que participan» en el evento.

«60x65=Fidel» es el lema de los Juegos en este año, para rendir tributo a la inauguración de estos certámenes, concebidos por el Comandante en Jefe, y cuya primera versión se realizó en el verano de 1964, así como para celebrar el 65 aniversario de la Revolución.



Foto: Estudios Revolución

De los juegos escolares nacionales han salido glorias del deporte como Javier Sotomayor, Ana Fidelia Quiroz, Mijaín López y Julio César la Cruz, reseñaban este lunes las redacciones deportivas de los medios de prensa isleños.

En la 60 edición se le rendió homenaje al atleta Enrique Figuerola, fundador de los Juegos Escolares y quien en las Olimpiadas de Tokío 1964 ganó la medalla de plata en la modalidad de los 100 metros, convirtiéndose en el primer medallista cubano tras el triunfo de la Revolución.

Estudiantes-atletas de las 15 provincias y el municipio especial Isla de la Juventud competirán en más de 30 disciplinas; una representación de los cuales estuvo en la apertura del evento junto a glorias del deporte cubano que iniciaron su camino competitivo, se recordó, «precisamente en los Juegos Deportivos Escolares y hoy son campeones olímpicos, mundiales, panamericanos y centroamericanos».



Foto: Estudios Revolución

En la inauguración de los Juegos, el presidente del INDER, Osvaldo Vento Montiller, destacó que el certamen estará definido por un ambiente de intercambio, solidaridad, enriquecimiento espiritual, más allá de la sana rivalidad deportiva, valores que deben caracterizar estos juegos, como los concibió Fidel.

Para los 60 Juegos se desarrolló un ingente trabajo de rescate y remozamiento de más de una treintena de instalaciones en función de los atletas y los espectadores, informó Vento Montiller.

En la apertura, Díaz-Canel entregó el Sello Conmemorativo 60 Edición de los Juegos Deportivos Escolares a Enrique Figuerola y a la Escuela de Iniciación Deportiva Mártires de Barbados, primera institución de su tipo, inaugurada por Fidel el 6 de octubre de 1977; recibió la distinción el director de la EIDE, Juan Miguel Villariño Ordónez.

También asistieron a la inauguración, el viceprimer ministro Jorge Luis Perdomo Di Lella; la miembro del Comité Central del Partido y jefa del Departamento de Atención al Sector Social, Susely Morfa González; el presidente del Comité Olímpico Cubano, Roberto León Richards, entre otras personalidades y autoridades del Partido, el Gobierno, la UJC, el INDER y de la provincia de La Habana.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba 2025 © Palacio de La Revolución